

Argelia: Partido de gobierno dice apoyar movimiento de protestas



Argel, 20 mar (RHC) El Frente de Liberación Nacional (FLN) de Argelia, partido de gobierno del presidente Abdelazizi Bouteflika, apoyó el movimiento de protestas por el cambio, que desde finales de febrero se manifiesta en buena parte del país, según declaraciones de Mouad Bouchareb, coordinador de esa agrupación.

En declaraciones reproducidas por medios locales de prensa, el dirigente político subrayó que la gente ha hablado de manera inequívoca y los activistas del partido, en el poder desde 1962, trabajarán para lograr los objetivos deseados 'siguiendo un plan claro', aseguró.

Abogó asimismo por 'sentarse alrededor de una mesa de diálogo para llegar a una nueva Argelia', como propuso Bouteflika, quien convocó, además, a una Conferencia Nacional inclusiva e independiente que se encargaría de elaborar una nueva Constitución y luego aprobarla en referéndum.

El dirigente político afirmó que la soberanía del pueblo siempre ha sido la base del

'sistema de gobernanza en Argelia'.

En tal sentido, llamó a trabajar con dedicación y promover un 'diálogo unificado para satisfacer los objetivos esperados', contemplados en una hoja de ruta bien definida que no margine ni excluya a nadie.

Bouchareb comentó que el pueblo argelino, venció al colonizador francés, apoyado por las fuerzas de la OTAN, y puede hoy, 'en este periodo crucial, salir de la crisis'.

Las protestas comenzaron en Argelia el 22 de febrero pasado ante el anuncio del Presidente, que debe finalizar su mandato el 28 de abril, de presentarse como candidato a un quinto mandato, luego desestimado, y ahora se cuestiona la posposición de los comicios, a celebrarse el 18 del propio mes. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186337-argelia-partido-de-gobierno-dice-apoyar-movimiento-de-protestas>



Radio Habana Cuba